



# しののめ

創立40周年記念 平成28年1月18日発行



## 「まとめと準備の時を迎えて」



校長  
山内 賢一

新年明けましておめでとうございます。

穏やかな気候に恵まれ、新たな年がスタートをしました。皆さんも、それに新たな気持ちで抱負や決意を考えてくれたのではないかと思います。

年の動きでは新年

のスタートですが、

学校はいよいよま

とめの学期になりました。二学期の

終業式では、次の

ようなお話をし、

三学期の始業式で、

その実際の様子について、再度問い合わせをいたしました。

「行事での姿だけではなく、

毎日の皆さん自身の生活の姿についてはどうでしょうか。一度振り返ってみましょう。」そして、振

り返る中で「自分の行動をもう一

度しつかり見つめてほしい。」さ

らに、「自分勝手な判断や行動で、れぐれも留意をして過ごしてください。

周り人に迷惑をかけたり、相手の

さ。



1/13(水) 東中グラウンドより…  
東雲 (しののめ) を望む！

また、三学期は準備の学期でもあります。

皆さんそれぞれが、新たな場所で、どのような生活をしたいのか、

「こうありたい」という自分の姿を心に描きながら生活をしてほしいと思います。皆さんにとって、実りの多い学期となることを心から祈ります。

一年の計は、元旦にあります。昔の人は、年の初めの大切さがよくわかつていたんだなといいのです。日々の努力の積み重ねと行動の振り返りができる粘り強さと、そして、相手の気持ちを思いやる優しさを兼ね備えた生活を常に意識してほしいと思います。三学期がよりよいまとめの学期となりますよう、自分の弱点や至らなかつた部分を克服し、しっかりととした抱負や決意をもち、必ず達成するぞという強い意志を持ち続けてください。

また、三学期は準備の学期でもあります。皆さんそれぞれが、新たなる授業に赴くと、な、な、なんと、教室の背面が書き初め用紙に力強く書かれた言葉で占められていた。何でも、始業式の日にクラス全員で書いたそうだ。逞しい見事な筆さばき…上手でなくとも味が出るのが毛筆のいいところだ。しかも、不思議と同じ言葉はない。これこそ、正に十人十色・個性満載の教室だ。（奈）

### 東雲日記

3学期のスタート。あるクラスの授業に赴くと、な、な、

なんど、教室の背面が書き初め用紙に力強く書かれた言葉で占められていた。何でも、始業式の日にクラス全員で書いたそうだ。逞しい見事な筆さばき…上手でなくとも味が出るのが毛筆のいいところだ。しかも、不思議と同じ言葉はない。これこそ、正に十人十

このお便りは、生徒のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。



# RENMA



# NEWS

## < 地域から愛される東中をめざして！…生徒会「あいさつ運動」>



東中生のあいさつ…地域のみなさんからも、  
お褒めの言葉をいただくようになりました！

12月9日（水）～15日（火）に行われた「あいさつ運動（生徒会主催）」の様子です。毎月実施される「あいさつ運動」は、東中生自慢の伝統となっています。先輩たちお手製の横断幕やタスキは、代々の生徒会執行部に受け継がれています。また、4年前からは、生徒会のみなさんの呼びかけで、あいさつ運動初日には、先生方も一緒になって「おはようございます！」と登校する生徒たちに呼びかけるようになりました。この日は、生徒会のみなさんの呼びかけに協力して、有志で参加してくれる人たちもたくさんいました。先輩たちの意志がしっかりと引き継がれていきます。

### 【毎日更新中です！東中ホームページ】

東中の子どもたちの素敵なニュースをタイムリーにお届けする「東中ホームページ」…平成23年度9月の開設以来、毎日の更新を続けています。学校だより「しののめ」とともに、ぜひ、ご覧ください。よろしくお願ひします。



HPアドレス <http://www.owariasahi.jp/higashi-j/> (毎日更新中)

※ 「尾張旭市立東中学校」で検索クリックすると…HPへジャンプします。

平成28年 元旦 初日の出



尾張旭市立東中学校 学校だより「しののめ」編集部

〒488-0051 愛知県尾張旭市下井町前の上1602番地

教頭：加藤奈保樹 ☎ 0561(54)6511 FAX 0561(52)2905